

Les élèves font leur promotion à Plum'FM

Sept élèves du collège Beaumanoir ont visité les locaux de Plum'FM, lundi, et évoqué leur boutique solidaire lors d'une émission de radio.



Les élèves de Beaumanoir étaient invités à l'émission *Les bonnes ondes à la bonne heure*.

PHOTO : OUEST-FRANCE

Le projet

Sept élèves du collège Beaumanoir ont visité les locaux de la radio séren-taise Plum'FM. Ces collégiens, scolarisés de la 6^e à la 3^e en Segpa (Section d'enseignement général professionnel adapté), étaient aussi venus présenter leur boutique solidaire New Love.

Clément, animateur radio, a fait le tour du propriétaire avec les visiteurs, qui ont pu découvrir la régie et le studio. Mais aussi la discothèque, où sont rangés tous les CD et vinyles collectés depuis la création de la radio il y a trente ans, et une salle de concert où des musiciens enregistrent une fois par semaine.

Après la visite, les élèves ont fait la promotion de leur projet. « **Notre boutique a été créée en 2018 par les élèves de la Segpa** », rappelle Victoria, élève de 5^e. Pendant trois ans, les élèves se sont organisés pour rénover les locaux, récupérer des vêtements

et faire la publicité.

« **Depuis, nous gérons la boutique et proposons des nouveautés chaque année** », explique Gwendal, élève de 4^e.

Les collégiens ont ensuite présenté leur nouveau concept : la boutique vintage avec décoration de vinyles aux murs, la facturation au kilo, le paiement des articles en Galais (monnaie locale de Ploërmel) et le partenariat avec le lycée professionnel de Locminé pour fabriquer des lingettes lavables.

Conformément aux dernières annonces gouvernementales, la boutique rouvrira ses portes le mercredi 19 mai. « **Nous sommes très fiers de gérer une boutique dans notre collège** », a conclu Gwendal. L'intégralité de l'émission est à retrouver sur le podcast de Plum'FM du 10 mai.

New Love, boutique solidaire, ouverte le mardi de 12 h 40 à 13 h 15, et le jeudi et vendredi après-midi.